

# Jeanneau : « Nando, une perle à ne pas gâcher »

**Pro A.** L'équipe de France, Villeurbanne, De Colo... De passage hier à Cholet, Aymeric Jeanneau s'est livré sur les dossiers de l'été.



Aymeric Jeanneau a apporté hier ses conseils aux jeunes du camp d'été de CB.

**Aymeric, vous avez déclaré forfait pour l'équipe de France afin de vous reposer. Comment avez-vous réagi aux critiques envers tous ces désistements ?**

Tout d'abord, j'avais annoncé mon forfait à Noël, avant tous ces refus. J'en ai rediscuté avec Michel Gomez quand il a été nommé sélectionneur. Et il m'a rappelé après la blessure de Gomis. Mais j'étais saturé. Si je m'écoute, j'y vais encore, mais par contre je n'assume plus les saisons et j'ai quand même un contrat à honorer et un niveau de jeu à avoir. Concernant les critiques, elles me font mal car elles sont justifiées [...] Il faut se qualifier, c'est trop important. À tel point que je me dis : « j'y vais quand même et tente ma sélection ou alors je reste sur ma position ? »

**Vous pourriez rejoindre la sélection ?**

Peut-être, si on me rappelait s'il y a d'autres blessés. Mais je pense qu'aujourd'hui je dirais encore non car j'ai trop besoin de reprendre

tranquillement. Je n'ai pas fait de pré-saison depuis dix ans, ça va me faire du bien.

**Que pensez-vous de la prochaine équipe de Villeurbanne ?**

Qu'elle sera moins talentueuse que la saison dernière, mais qu'elle jouera mieux au basket. Avec l'intelligence de jeu et le niveau des joueurs, nous devrions être compétitifs. L'objectif devrait être les deux premières places. Il n'y a pas de

joueurs extraordinaires, mais de très bons : Campbell (ndlr : ex-Le Mans), on a gardé Troutman, Traoré est en devenir... Ils vont nous apporter.

**Nando De Colo désire jouer au Dynamo Moscou. Vous qui avez disputé un Mondial, l'Euroleague, quel conseil pourriez-vous lui donner ?**

Moi, je n'ai pas eu de proposition avec des millions de dollars. Maintenant, s'il reste à Cholet, ce n'est pas

perdre une année. C'est peut-être justement pour gagner encore plus d'argent après, et jouer dans des clubs plus huppés que le Dynamo. Confirmer montrerait qu'il aurait vraiment une vraie valeur européenne.

**Vous avez joué contre lui. N'a-t-il pas déjà le niveau ?**

C'est très difficile dans ces équipes-là. Il n'y a pas de cadeau. À Cholet, c'est le jeune formé au club, qui perce et qui est extraordinaire [...] En Europe, des noms sont bien installés. On ne les détrône pas comme ça [...] Après, on avait dit à Mickaël Gelabale de rester une année de plus. Il est parti au Real et a percé. Donc il n'y a pas forcément de vérité. Parfois il faut tenter sa chance. David Gautier a peut-être eu une chance au Real (ndlr : en 2001) qu'il n'a pas saisie [...] Si Nando peut vraiment partir, il sera peut-être meilleur qu'en restant à contrecœur. S'il pense qu'il doit rester, qu'il reste.

## De Colo et Cholet... en négociation

On croyait le MVP 2008 dans une totale impasse. Entre son désir de partir au Dynamo Moscou et la vie moscovite, il y avait en effet, pour rappel, un million d'euros. Telle était la somme demandée mercredi dernier par Cholet-Basket à quiconque souhaitant racheter les deux ans de contrat de la pépite. Une grosse indemnité de surcroît à virer avant samedi (cf. Ouest-France du 24 juillet). Une date butoir moins liée à l'appât immédiat du gain qu'à la construction de l'équipe choletaise version 2008-2009. Mais finalement, les choses ne sont pas aussi « carrées » qu'elles n'y paraissent. « La situation est assez complexe », confirme Wassim Boutanos. Car il se trouve que CB « est disposé à parler », indique l'agent du joueur. Même si les deux camps ne souhaitent guère faire trainer les choses, la « dead-line », ainsi, est morte. Maintenant, « nous sommes dans le cas d'une négociation », conclut l'agent du joueur. La suite dans le prochain épisode.

Recueilli par J.D.